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第 2493 回例会   No 1     2011～2012  7 月 7 日     会報担当  伊東良洋 

「役員・理事・委員長 就任挨拶」 

◆ 司会者  幹事     小 野 田 孝 美 君 

◆ 開会の点鐘    会長    松 村 友 吉 君 

◆ 国家斉唱  君が代  

◆ ROTARY-SONG  

 「 奉仕の理想 」  

SONG-LEADER  大  井 基  明 君 

◆ 四つのテスト唱和  

職業奉仕委員会   田  代 晴  通 君 

◆ ＧＵＥＳＴ  

・国際ロータリー第 2620 地区静岡第 5 分区  

ガバナー補佐  石  垣  徳 夫 君 

・国際ロータリー第 2620 地区静岡第 5 分区  

ガバナー補佐 事務局長 杉  山 直 君 

・フリーアナウンサー  見  崎 真  弓 氏 

 

◆ 直前会長・幹事よりバッジの引継、  

記念品贈呈  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 創立記念日  乾杯  

直前会長 倉  嶋 伸  康 君  

 

 

 

 

 

 

 

◆ 会長挨拶  会長  松村友吉 君  

 

例会日／毎週木曜日 12:30～13:30 毎月最終木曜日 18:00～19:00(11 月～3 月除) 

例会場／焼津鰹節会館２階ﾎｰﾙ TEL 629-4850 
事務所／焼津市焼津 5 丁目 16-16 TEL 629-4850  FAX628-7669 

（焼津ロータリークラブ会長テーマ） 

２０１１～２０１２ＲＩテーマ 
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新年度になりました。焼津ロータリークラブにと

っては、５１年目の年度になります。昨年は５０周年

という節目の年で、倉嶋会長をはじめ実行委員会の皆

様のリーダーシップにより、すばらしい充実した５０

周年事業を展開していただきました。昨年の役員理事

の皆様に、改めて敬意を表し感謝を申し上げます。 

さて、只今バッチの引き継ぎをしていただき、今年

一年間の責任をひしひしと感じているところです。た

だ、今年は５１年目ということで、いつもの普通のロ

ータリークラブに戻すと言うことも私の役割ではな

いかと思っております。それぞれの委員会が委員長の

考えの基、自由にかつ楽しく事業を展開して１年を過

ごしていきたいと思います。ただ１つだけ私の意志を

形にさせて頂きたいと言うことで、「奉仕の実践」と

いうテーマを掲げさせていただきました。今年は改め

て「奉仕」について考えてみたいと思います。そして

結論めいた話になって恐縮ですが、大変身近な寄付行

為を「奉仕」活動の大きな柱として焼津ロータリーク

ラブの組織活動に組み込みたいと思います。具体的に

言いますと、スマイルを寄付行為として明確に位置づ

けたいと言う事です。私の勝手な考えではありますが、

理事会でご承認をいただき、今年度から試しにスター

ト致します。スマイル資金をしっかり管理するために、

スマイル会計を別に設けさせていただきました。会員

の皆様のご理解を得て、スマイルを通じた対外的な寄

付活動を根付かせていきたいと思います。そのために

スマイルボックスを設置させていただいます。その時

その時の皆様の状況に合わせて、余裕のある範囲でご

寄付をお願いしたいと思います。2620 地区でも、引

き続き東日本大震災に対する募金活動は行っていか

れるようです。まずはこの７月一ヶ月は、そのための

ご寄付とさせていただき、集まった資金を地区を通じ

て東北のロータリークラブの皆様にお届けしたいと

思います。 

本日は、新年度スタートの日ですが、４名の方の新

入会員の入会式をこの例会の中で執り行います。まず

は新会員の皆様の入会を、心から歓迎申し上げます。

５０年を経たこの伝統ある焼津ロータリークラブの

会員として、地域や日本そして世界に向けて意義ある

奉仕活動を一緒に行っていきたいと思います。ロータ

リーを一方で楽しみながら、明るく平和な社会づくり

に尐しでも貢献していって頂きたいと思います。 

ご挨拶が長くなりました。一年間のご指導ご協力を

お願い申し上げます。ありがとうございました。 

◆ ガバナー補佐挨拶  静岡第 5 分区ガバナー

補佐 石垣徳夫 君  

  

本年度、国際ロータリー第 2620 地区、静岡第 5 分

区ガバナー補佐を務めさせて戴きます、静岡北ロータ

リークラブの石垣でございます。 

 本日は貴重なお時間をお借りして就任のご挨拶と、

ガバナー方針の伝達と言うことで、杉山事務局長と一

緒にお伺いさせて戴きました。 

 さて、いよいよ 2011～2012 年度がスタート致しま

した。カルヤン・バネルジーRI 会長のテーマは「こ

ころの中を見つめよう、博愛をひろげるために」です。

自分自身の心の中をじっと見つめて、今自分がして欲

しいと思うようなことを廻りの人になし、その愛を広

げていこう。 

 国際ロータリー第 2620 地区積 惟貞ガバナーのテ

ーマは「今こそロータリーの真価が問われる時」です。

我々は何をなすべきか、今は変化の狭間の大変な時期

に当たります。変化のなんであるかを十分に理解して

対処しましょう、となっております。 

 また、去る 3 月 11 日に発生した東日本大震災につ

いては、国際ロータリー第 2520 地区（26RC）、第 2530

地区（3RC）、第 2820 地区（16RC）の合計 45 クラ

ブが被災されております。ガバナー事務所内に東日本

大震災支援委員会を設けて、ファイブ・フォー・ワン

クラブ（被災地にある 1 つのロータリークラブと、被

災地外にある 5 つのロータリークラブが一組になっ

て、チームで活動するシステム）を早急に立ち上げよ

うとしております。これにつきましても皆様のご理解

を戴きたいと思います。 

 RI 会長並びに積ガバナーのテーマに沿って一年間

進めて参りますので、ご支援・ご協力をお願い申し上

げます。 

 本日は就任の挨拶ですので簡単に自己紹介をさせ

て戴きます。 

 1945年 10月7日に静岡市で生まれ現在 65歳です。

職業は総合住宅設備機器の設計・施工・販売です。 

 ロータリー歴は、1980 年 11 月 12 日、静岡西ロー

タリークラブへ入会致しました。静岡西クラブ創立 5



周年の周年事業の 1 ヶ月程前でした。当時は 35 才と

静岡市内で一番若かったと思います。約 10 年間静岡

西 RC に在籍し、静岡西 RC 創立 15 周年記念事業と

して、アデショナル設立に伴い 1990 年 5 月 15 日に

現在の静岡北ロータリークラブのキーメンとして移

籍いたしました。 

 1996～1997 年、青島ガバナー年度に会長を務めさ

せて戴きました。2009～2010 年度、地区のローター

アクト小委員会委員長も経験させて戴きました。 

 クラブ内の各役職を経験するのに約 30 年掛かりま

した。やっと全役職を達成したと思った矢先、ガバナ

ー補佐のお役目が回って来ました。ロータリーはなか

なか楽をさせて貰えませんね！・・・が実感です。 

 報奨はマルチブルポールハリスフェロー、ベネファ

クター、米山功労者です。 

 入会から現在までの 31 年間、出席率 100％だけが

自慢です。今後もこれだけは続けて行きたいと思いま

す。 

 一年間お世話になりますがどうぞ宜しくお願い致

します。 

 

◆ ＧＵＥＳＴ挨拶  

フリーアナウンサー  見 崎 真 弓 氏 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 新会員入会式  

 

 

田村直之君 

   

清水誠一君 

 

吉田典充君 

 

村田昌弘君 

 

◆ 理事会報告  幹事 小  野 田  孝 美 君 

① クラブ計画書(案)の件 

1）会費に準ずる費用の徴収に関する件が承認さ

れました 

2）焼津南ロータリークラブとの費用分担に関す

る件で、本年度は人頭割ではなく、50%の割

合で南クラブとの協議で決定しましたので報

告します。 

② 7 月最終(納涼夜間)例会の件が承認されました。

本年は、メンバーだけの参加とし、服装は自由

ですが、ジャージ類はご遠慮ください。 

③ 7 月及び 8 月例会プログラムが承認されました

ので、配布します。 

④ 例会時の禁煙に関する件ですが、継続協議とな

りました。 

⑤ クールビズの件ですが、例年通り 7 月より 9 月

までの間とし、ガバナー訪問等は、ネクタイ着

用とします。 

⑥ 8 月 25 日開催予定の第 3 回理事会が、9 月 1 日

第 1 例会後午後 1 時 40 分に変更が承認されま

した。 

⑦ 本日から次週第 2 例会は、役員・理事・委員長



就任挨拶を頂く予定ですが、挨拶原稿を必ず提

出する様お願いします。 

⑧ 第 2 回理事会は、7 月 28 日(木)午後 5 時よりサ

ッポロビール静岡工場にて開催しますのでお

間違いの無い様お願いします。追ってご連絡し

ます。 

 

◆ 幹事報告   幹事  小  野 田  孝 美 君 

① 次週第 2 例会におきまして、通常総会が開催さ

れますので、会員の皆様のご出席をお願いしま

す。 

② 同じく次週第 2 例会に、焼津南ロータリークラ

ブ会長・幹事が訪問予定です。 

③ 先月 6 月 30 日付で、服部静男君より退会届が

提出され、前年度第 6 回持ち回り理事会にて承

認されましたので、報告します。 

④ 本日より受付で、納涼例会の出欠席をとってい

ます。多数のご参加をお待ちしています。 

⑤ クラブ計画書を配布しました。本日から第 2 例

会までご持参下さい。尚、予算・決算につ   

きましては、別冊としました。次回通常総会に

て配布します。 

⑥ 本例会終了後、事務局にて前年度会計監査を行

います。関係者の皆様はお忘れ無き様お願いし

ます。 

⑦ 近隣クラブの例会変更通知が参っております

ので回覧します。 

 

◆ 委員会報告  

○親睦活動委員会 副委員長  村松孝保君 

7 月 28 日は移動例会で納涼夜間例会となります。

18:00 開会・会場はサッポロビールさんです。100%

出席例会を目指していますので皆様ご参加をお願い

します。 

 

○クラブ会報委員会 委員長  伊東良洋 君 

クラブ会報委員会の方は例会終了後簡単な打ち合

わせを行いますので集まってください。また皆様今後

委員会活動を行う際、日時と場所を前もって教えてい

ただければ取材に行きますので連絡をお願いします。 

 

○文献記録委員会 委員長  仲野和則 君 

創立 50 周年記念の記念誌を本日配ることが出来ま

した。皆様有難うございました。 

◆ 同好会報告  

○あさがお同好会  大石訓永君 

今年も皆様にあさがおを分けることが出来ました。

帰りに持って行ってください。 

 

 

 

○グルメ同好会  青島直久君 

7月 21日木曜日の夜に静岡で和食を考えています。

メンバーは予定を入れておいてください。 

 

◆ 会員のお喜び  

   親睦活動委員会  水  野 康  男  君 

○夫人誕生祝 

浅原 博君 秀子様  7,3 

 伊東良洋君 孝子様  7,8 

 吉田雄一君 あい子様 7,13 

 

○入会記念日 

多々良匡君  H4,7,2 

 鈴木梅二郎君  H14,7,4 

 福与晃市郎君   S55,7,7 

 鈴木啓央君  H17,7,7 

 奥川将之君  H21,7,9 

 大井基明君  H20,7,10 

 藤原 明君  S35,7,11 

 村松孝保君  H13,7,12 

 水野康男君  H7,7,13 

 

○創立記念日 

寺岡 襄君 磯自慢酒造㈱ H2,7,1 

 増田欢平君 石竹水産㈱ S46,7,1 

 田村直之君 ㈱清水銀行 S3,7,1 

 



☆スマイルニュース 

 スマイル委員会  森  本 達  二 君 

 

○松村友吉 君 

 １年間会長を務めさせて頂きます。ご支援、ご協力

をお願い申し上げます。 

○小野田孝美 君 

 1 年間お世話になります。よろしくお願いします。 

○青島康広 君 

 6 月 26 日の同好会コンペで、久々に優勝させて頂

きました。良きパートナーに恵まれ、いくつかの幸運

とカクシホールのおかげで8人中1位になることが出

来ました。感謝をこめていただいた賞金をスマイルさ

せて頂きます 

○鈴木啓央 君 

先日、ケーブルテレビ・静岡新聞・焼津港報にて、

震災復興祈願「頑張ろう日本」の木札作成の様子を放

映、掲載していただきました。 

焼津の夏の元気を尐しでも形にして被災地に届けた

いと思い、今回この木札を作成することとなり、氏子

の皆さんに奉仕をお願いしたところ、当日は 80 名も

の人が神社に集まって下さり、約 4000 体の木札が出

来上がりました。 

また報道後は、市内外から私の予想を遙かに上回る

方々が木札を求めに来て下さっています。多くの皆様

の心温まる善意に、心より感謝申し上げスマイルさせ

ていただきます。 

尚、木札の収益金（１体５００円）は全て被災地域

への義捐金とさせていただきます。メンバーの皆様の

ご協力、よろしくお願い申し上げます。 

○森本達二 君 

スマイル委員会を担当させていただくことになり

ました。不慣れでご迷惑をおかけすることも多々ある

かと思いますが、皆様方のご指導、ご支援をお願いし

てスマイルさせていただきます。 

 

◆ 役員・理事・委員長就任挨拶  

○会長エレクト（兼）クラブ管理運営委員会委員長  

多々良浩吉 君 

 

親睦活動委員会、プログラム委員会、スマイル委員

会の相互連携をはかり、クラブ全員の協力をえながら

浅原副委員長と共に運営をはかりたく思います。 

 

○会計  青島直久 君 

 

本年度、松村会長の方針でスマイルをクラブの外部

に向けた寄付行為の場として位置づけ直しを行うと

いうことですので、クラブの活発な活動と安定の為に

は是が非でも全員増強が必要となりますので、みなさ

まのご協力を宜しくお願いいたします。 

 

○会場監督委員長  大井基明 君 

 

 こんにちは。会場監督を仰せつかりました大井基明

です。なんにも知らない怖いもの知らずで、お役に立

てるなら、何でも協力させていただきますと申し上げ

ました所、大変な大役を仰せつかったと今になって慌

てているはなはだ心もとない私ですが、皆様に教えを

いただき、引き受けた以上全力で努める（務める）所

存です。よろしくお願い致します。 

 杉本副委員長には無理なお願いをしました。何かと

お忙しい他の委員会の委員長を兼ねられておられる

伊佐さん、田代さん、森本さん、また新に入会された

清水さん、田村さん、吉田さん、村田さんにも協力を

いただき例会場の設営、運営等進め、SAA メンバー

全員で盛り上げていきたいと考えております。 

 お願いが 1 つあります。メンバーはごめんどうです

が、例会中は「たすき」をかけていただきます様お願

い致します。 

 助けて下さい、お願いと注文ばかりで申し訳ありま

せん。本当に宜しくお願い致します。 

 

 



○直前会長（兼）会員組織委員会 委員長 

倉嶋伸康 君 

 

会員組織委員会は、多々良匡パスト会長とともに運

営します。 

松村年度では、直前会長、会員組織、ロータリー情

報、出席 と沢山の役職を頂きました。昨年、皆さん

にお世話になった分、恩返しをせよとの松村会長の御

配慮だと思います。 

会員を拡充する事が、本年度の会長方針に示されて

おりますので、会員増強委員長の仕事をフォローする

ために「会員増強用パンフレットの更新」「入会書類

の整理」を行います。新入会員には、ロータリー情報

としては、入会式に贈呈する資料を提供し、新会員が

早くクラブになじめるように、新会員オリエンテーシ

ョンを予定しております。 

出席委員会につきましては、昨年の鈴木通元委員長

の方針を踏襲し、出席率向上めざして啓蒙したいと思

います。又、１００％出席者に対する表彰も担当しま

す。 

 

○クラブ広報委員会 委員長  岡村延昌 君 

  

本年度クラブ広報委員会（ＩＴ推進）委員長を仰せ

つかりました岡村です。本年で 2 回目の広報委員長で

す。前回委員長の時は手探りでインターネット上での

ホームページを作成させて頂きましたが、昨年度創立

50 周年を機に、立派なホームページをリニューアル

して頂き大変感謝しております。 

既に、7 月 1 日より新年度のページとして切り替わ

っております。若干改定した部分もありますが、ほと

んど昨年と同じ概要であります。 

新しい情報をいち早く更新すべく、伊東副委員長に

も頑張って頂きますし、クラブ会報委員会、広報雑誌

委員会、文献記録委員会とタイアップして、広報活動

をして行きたいと思っております。このホームページ

を会員の皆様方に今まで以上にぜひご活用して頂き

たくお願いします。また、パソコンが苦手な会員様に

は、せめてこのホームページを見るだけの操作方法を

出張してお教えしたいと思っておりますので、何なり

と岡村か、伊東副委員長までお申し出下さい。1 年間

宜しくお願いします。 

 

○職業奉仕委員会 委員長 田代晴通 君 

  

 今年度、職業奉仕委員会委員長を仰せつかりました、

田代晴通と申します。 

 私は、2007 年に入会してから早いもので 4 年半が

過ぎましたけれどいまだロータリーについて理解不

十分な面が多く未熟者ですので委員長という職務を

遂行できるのか、今から不安と緊張で一杯です。けれ

ど、受けた以上は最後までやりとおす所存でございま

すので、メンバーのご支援、ご協力宜しくお願いいた

します。 

 さて今年度の事業計画ですが、早速来月 8 月 4 日の

早朝座禅例会を貞善院で行いますので、より多くの参

加をお願いいたします。入会した当時私は、職業奉仕

が、何故「座禅」をするのだろうと単純な疑問を抱き

ましたが、ある方の書籍にこんな言葉が載っておりま

した。「全ての答えは自分が持っている」と。忙しい

毎日、なかなか自分自身と向き合う時間が持てないで

いると思います。こんな時こそ、何も考えない無の境

地になり、自分の「心」の声を聞いてみましょう。 

それから 10～11 月に予定しております企業訪問、

今年は焼津に所縁のある「サッポロビール」本社を予

定しております。 

 そして、昨年度の山中委員長より、引き継ぎました

「4 つのテスト」毎月第一例会にて、唱和させて頂き

ます。当初の事業計画書には載せなかったのですが良

き先輩方々よりアドバイス頂き、私自身この「4 つの

テスト」の重要性を認識致しました。何故「テスト」

なのか「規則」とか「教訓」と言わないのか。他の団

体には無いロータリアンだけのもの、全ての事柄の判



断基準それが、「4 つのテスト」に集約されていると

思いました。 

 仕事でも家庭でも常に自分は試されているんだな

と感じました。 

 

○広報雑誌委員会 委員長  望月誠人 君 

 

この度、広報雑誌委員長に任ぜられました望月です。

委員会としての活動は 2 点を努力していきたいと思

います。 

① ロータリーの友の内容について気になった内容

があったら会員にご紹介させて頂きます。 

② まだ残りがある『今、潮騒のまちへ』の DVD の

配布を行いたいと思います。配布先についてはこ

れから検討して行きたいと思います。 

不慣れでご迷惑をお掛け致しますが、今年 1 年宜し

くお願い致します。 

 

○クラブ研修リーダー  槇田 堯 君 

  

 クラブ会長から任命されたので、昨年に引き続き

「クラブ研修リーダー」を就めます。 

 地区からは、RI の意向を受けて長期計画の策定、

ロータリー財団の未来の夢計画への参加、クラブリー

ダーシッププラン（CLP）の実践を求められています。 

 松村会長は重点事業として（１）会員の増強（２）

長期計画作りの準備（３）未来の夢計画の準備 を掲

げていますので私としてもプレッシャーを感じてい

ます。 

 地区・分区の「クラブ研修リーダー会」や「ロータ

リー財団セミナー」等にも参加し、学習して微力では

ありますが役割を果たしてまいりたいと思っていま

す。 

 具体的には次々週 7 月 21 日例会での「ガバナー補

佐訪問のクラブフォーラム」で話させて頂きます。 

 50 年経過し、新たな一歩を踏み出す我々のクラブ

が更に楽しく、友情を深め。奉仕の輪を広めるにはど

うしたらいいか、みんなで考えてみようではありませ

んか。 

 

◆ 出席報告 

 

◆ メ―クアップ 

・芝崎良人君  （クラブ協議会） 

 

◆ 閉会の点鐘  会長  松 村 友 吉 君 

 

 

 

会員数 出席数 出席率 
6 月 16 日 

M-UP 

確定 

出席率 

7 月 7 日 52（51） 47 名 92.16％ 1 名 100％ 


